



ES URGENTE UN DIÁLOGO DIRECTO CON EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA SOBRE LAS POLÍTICAS DE PAZ Y DERECHOS HUMANOS

Delegadas de las tres Plataformas de Derechos Humanos, Coordinación Colombia Europa Estados Unidos, Plataforma Colombiana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo y Alianza de Organizaciones Sociales y Afines, esperábamos reunirnos hoy con el Presidente de la República para presentarle propuestas para abordar las dificultades en materia de paz y derechos humanos.

La reunión, solicitada desde hace dos años, estaba prevista para hoy a partir de las 10 am. Sin embargo, fue cancelada cuando ya estábamos en la Casa de Nariño esperando la llegada del Presidente.

Esta situación resulta reprochable y lamentable, porque, aunque hemos sostenido diálogos con varios servidores públicos del gobierno nacional responsables de las políticas de paz y derechos humanos, no hemos encontrado en el gobierno una autoridad que dirija y articule de manera eficaz las medidas necesarias para resolver los graves problemas de derechos humanos y paz que padecen las personas en diferentes territorios del país.

Urgimos que se programe cuanto antes un diálogo directo con el Presidente de la República para abordar las políticas de paz y derechos humanos.

Bogotá, 11 de diciembre de 2024

Plataforma Colombiana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo

Coordinación Colombia Europa Estados Unidos

Alianza de Organizaciones sociales y Afines